









remarquable, pour cet accord tripartite, que chaque référendum ait été demandé par une partie :

- le premier a été organisé à la demande de l'État ;

le deuxième, à la demande de la région ;

Le Gouvernement de la République accueille positivement cette annonce qui témoigne d'une forme de détente. En effet : à deux reprises, ces dernières semaines, des déclarations officielles successives en

Ce que les signataires de 1988 avaient appelé « le pari sur l'intelligence » a été le pari sur l'IA. C'est ce que nous appelons aujourd'hui « le pari sur l'IA ».

